

○

**Bürgermeister - Bericht Moorrege**  
**Gemeindevertretersitzung am 10. März 2010**

- Der von der Gemeinde erworbene Waldstreifen an der B 431 zwischen Glinder Weg und Klöterberg musste auf Anordnung der Straßenmeisterei ausgelichtet werden. Erforderlich war ein so genannter „Totholz- und Kronenschnitt“ durch die Moorreger Gartenbau-Firma Bolt. Dazu war die halbseitige Sperrung der Bundesstraße notwendig.
- Außerdem hat die Firma Sahlmann entlang
  - des Münsterweges,
  - der Straße Moorreger Deich und
  - im Bereich Klinkerstraße/ KastanienalleeKnickpflegearbeiten durchgeführt.
- Am 3. Februar ist im Umkleidegebäude und im DLRG-Raum des Freibades eingebrochen worden. Dabei wurde ein Vandalismus-Schaden von ca. 4.000 € angerichtet. Unsere Polizeistation Moorrege hat die beiden Täter (15 und 16 Jahre alt) aufgrund eines Anwohner-Hinweises ermittelt.
- Am 13. und 14. Februar 2010 hat zum zweiten Mal die Energiespar- und Handwerkermesse stattgefunden. Im Gegensatz zum letzten Jahr konnte die Zahl der ausstellenden Firmen um 5 auf 24 erhöht werden. Somit war das breite Spektrum der Themen rund um energiesparende Maßnahmen noch besser abgedeckt, so dass sich die zahlreichen Besucher wieder grundlegend informieren konnten. In Gesprächen mit Ausstellern und Besuchern konnte ich erfahren, dass die Messe wiederum einen sehr guten Anklang gefunden hat. Selbst das an den Messetagen energische Winterwetter konnte den interessierten Bürger nicht von einem Besuch abhalten. Die Firmen aus der Gemeinde Moorrege sowie der Umgebung hatten wieder die Möglichkeit, ihr umfangreiches Produktangebot zu präsentieren. Abschließend lässt sich von einer sehr erfolgreichen Messe für die Gemeinde Moorrege sprechen.
- Das Restaurant Himmelsberg bekommt einen neuen Betreiber. Er wird die Gaststätte unter dem Namen „Grand Sukredo“ als Steak-House wieder eröffnen. Voraussichtlicher Termin: Ende März. Zurzeit laufen die Umbauarbeiten des neuen Wirtes auf Hochtouren. In diesem Zusammenhang sorgt die Gemeinde für eine DIN-

gerechte Herstellung der Elektrik und dafür, dass die Auflagen des Veterinäramtes im Küchen- und Sanitärbereich erfüllt werden.

- Am 27. März steht auch in Moorrege wieder der Frühjahrsputz in Wald und Flur auf dem Programm. Los geht es um 9 Uhr vom Parkplatz am Himmelsberg um 9 Uhr Von hier aus geht es gruppenweise auf Feldwegen in die Landschaft. Ich habe alle Vereine und Organisationen aufgerufen, mit einer Abordnung teilzunehmen. Gegen Mittag werden wir uns im Klubraum des Vereins- und Umkleidegebäudes zu einem Imbiss treffen.
- Zum traditionellen Osterfeuer am 3. April lade ich alle Moorregerinnen und Moorreger wieder ganz herzlich ein. Los geht es um 19 Uhr. Die Organisation haben dankenswerterweise wieder die Freiwillige Feuerwehr und der Musikzug gemeinsam übernommen.
- Die diesjährige Seniorenausfahrt findet am 26.05.2010 mit dem Ziel Ahlerstedt im südlichen Landkreis Stade statt. Im Restaurant Schützenhof wird zunächst eine Kaffeetafel und später das Abendessen eingenommen. Außerdem ist eine Busrundtour durch Ahlerstedt und Umgebung geplant